

## CONFINEMENT ET CARÊME

**Le confinement** que j'appelle parfois cloisonnement nous fait peur comme peut le faire le carême. Confiner, c'est protéger d'un danger une population, en l'occurrence notre pays confronté à ce virus invisible : le coronavirus. Ce n'est pas facile alors qu'on n'a pas trop voulu voir le coup venir de rester avec uniquement les siens 24 h sur 24 ou presque. Il faut inventer un nouveau mode de vie : tant les enfants que les parents vont devoir travailler autrement. Il va falloir vivre aussi l'épreuve de la durée car les deux semaines risquent fort d'être prolongées.

Nous avons à faire face à l'inquiétude pour nous même, nos proches et pour ceux qui sont atteints par la maladie ; nous sommes confrontés à la tristesse de voir beaucoup de projets repoussés ou compromis ou annulés ; des inquiétudes surgissent liées aux conséquences économiques de cette situation : sachons néanmoins voir ce temps de confinement avec **un côté positif, une phase lumineuse pour chacun!** Bien sûr, bien le vivre exprimera notre solidarité avec nos contemporains et notre souci de préserver la vie et non de transmettre ce qui peut entraîner la mort au cas où nous serions porteur sain. Cette démarche de confinement n'est pas étrangère au carême car elle nous donne un temps fou, inhabituel : nous allons pouvoir faire le point sur nous mêmes, entreprendre des lectures, des travaux toujours repoussés à plus tard, nouer des liens plus forts avec ceux qui partagent notre quotidien avec plus de temps pour se parler, jouer, rire. Il a fallu que le fils cadet rentre en lui même pour qu'il se lève et se décide d'aller vers son Père en se reconnaissant pécheur. Puissions-nous durant ce confinement prendre le temps de la prière, d'un cœur à cœur avec Dieu afin de faire le point sur notre vie mais aussi pour intercéder et prier en particulier pour les victimes de la pandémie et ceux qui les soignent. Vivons ce temps dans la confiance car le Christ

est sauveur et Il nous sauve par sa Passion et sa résurrection de toute mort et de tout mal.

**Vivons ce temps en pensant aux autres** : ayons le souci des personnes isolées, âgées ou malades : prenons de leur nouvelles, proposons notre aide pour faire leurs courses : la paroisse peut aider à trouver des personnes : n'hésitez pas à nous dire qui a besoin d'une aide urgente. Oui, si nous jouons le jeu, ce confinement sera un succès et nous pourrons traverser l'épreuve de la pandémie avec le minimum de victimes. Nous pouvons apprécier que nos autorités politiques mettent la défense de la vie au centre de leurs préoccupations même si cela met en péril les équilibres économiques ou budgétaires.

**Nous restons en lien** avec vous par la prière qui nous unit au delà du visible en Dieu dans la communion des saints. Au presbytère de la rue Grange où sont confinés vos quatre prêtres , nous célébrons les laudes à 9h, l'eucharistie à 12h à les vêpres à 19h15. Dimanche à 11h, nous célébrerons la messe qui pourra être suivie en direct sur Facebook à la page : Père Alexandre de MG. **Nos églises resteront fermées** pour éviter toute incitation à sortir de chez soi et aussi le risque de vandalisme. Vous trouverez également sur le site internet [plateau93.catholique.fr](http://plateau93.catholique.fr) ou sur celui du diocèse de Saint-Denis : [saint-denis.catholique.fr](http://saint-denis.catholique.fr) des vidéos réalisées par les jeunes prêtres pour rester en lien avec vous. Vous pourrez trouver sur internet dès demain le journal trimestriel **Bonne's Nouvelle's** du trimestre.

Que le Seigneur Jésus-Christ, maître de la vie aide chacun à vivre le confinement et l'épreuve de cette pandémie dans la foi, l'espérance et l'amour !

Père Hubert Louvet